
平成２２年１１月２６日 自治会長会 質疑応答及び結果 

 

１ 行事等のとりまとめについて 

 ・アンケート問 2の設問中に「他の自治会であまり行われていないような特徴的な･･･」

とあるが、回答する行事を限定する必要はないように思うため表記の削除を希望しま

す。また、回答「夏祭り」の中に「花火」を加えてほしい。 

    ⇒ そのように修正を行います。 

 

２ 自治会役員名簿の報告について 

・自治会総会の日程の関係で、報告期限後の報告となるが大丈夫か。 

    ⇒ 決まりしだいご連絡ください。 

 

・報告用名簿の挙げられている役職名以外の役職があるが、報告の必要はあるか。 

    ⇒ 報告名簿以外の役職があればそれも報告していただきたい。 

 

３ 幼保一元化推進について 

・幼保一元化のメリットは。 

    ⇒ 1 年だけの幼稚園教育を解消することや、送迎の負担軽減。保育所においては

幼稚園的な保育教育の展開が可能となります。 

  

・土地及び建物の取得に国の補助はあるのか。 

⇒ 公立の場合は補助金はなし。地方交付税で借入７割相当額が戻ってくる合併

特例債を活用して整備する予定。 

 

４ ごみ収集について 

 ・現在のごみ収集の時間（午前８時頃）を遅らせることができないか。 

⇒ 各自治会を順番に回りながら収集しているので、一つの自治会だけを遅らせ

ることは他の自治会へも影響も予想されます。要望の一つとして承ります。 

 

５ 平成２３年度北栄スポレク祭（町民運動会）について 

・予定日の１０月１週目は多くのところで集落運動会が予定されているのではと思うが、

自治会運動会との兼ね合いについては、どのように考えているか。また、開催は毎年

となるか。 

⇒ 毎年開催する予定。北栄スポレク祭の一環として運動会を実施したい。 

 

・自治会対抗となっているが、参加には自治会チームという制約があるのか、それとも



自治会は関与しなくてものよいか。 

⇒ 自治会単位、自治会代表としてのチームで参加していただきたい。とりまと

めは、自治会内の担当部長さんに掌握していただきたい。 

・主催は、北栄スポーツクラブか、それとも町か。町としての見解は。主催の問題をは

じめ、この運動会の位置付けが明確化されなければ自治会としても対応しづらい。 

⇒ 町内の各集落が一堂に会して運動会を行う中で融和を図っていくという目的

を主眼に置いて計画したもの。「主催」の考え方については、町が主催、運営を

スポーツクラブと考えています。種目数は５つであるが、検討を重ねていただ

き多くの方に参加してもらえるものとしたい。 

 

・名称を「北栄スポレク祭、北栄町町民運動会」としないで「北栄町町民運動会」だけ

にしてはどうか。 

・自治会数が６３集落もあるので、会場を２ヶ所に分けるというような方法も検討して

はどうか。 

⇒ 意見を踏まえ、次回の自治会長会で説明を行います。 

 

６ 歳末助け合い募金について 

・募金の実施時期が１０月となっているが、「歳末」という割には時期が早くないか。 

⇒ 自治会でのとりまとめの手間を考慮し、赤い羽根共同募金と併せて１０月に

自治会へ依頼しています。このような理由でありますが、各自治会の実施方法

も様々であり、取組みやすい方法で実施していただきたい。 

 

７ 除雪について 

・除雪の基準は昨年と変わらず積雪１５ｃｍ以上か。また、除雪要請の連絡時間は何時

頃になるか。 

⇒ 基準は１５ｃｍ以上。連絡時間は、午前３時半を考えています。 

 

・除雪路線は、計画図に示されているスクールバス路線も含まれているか。 

⇒ スクールバス路線も含んでいます。 

 


